

Cuba et l'Espagne signent un mémorandum d'entente facilitant la coopération en matière de justice



La Havane, 23 janvier. (RHC).- Maria Esther Reus, ministre cubaine de la Justice et son homologue espagnol, Rafael Catala, ont signé ce lundi à La Havane un mémorandum d'entente qui facilitera la coopération entre les deux institutions.

Le ministre espagnol de la Justice a tenu à signaler que l'objectif de l'accord est de contribuer à la harmonisation des politiques publiques, des normes et des procédures des deux ministères.

De son côté, Maria Esther Reus a déclaré que notre pays partage ses projets de modernisation avec tous les pays latino-américains et avec l'Espagne.



Radio Habana Cuba